



Chères familles,

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers chacun d'entre vous pour votre engagement, votre soutien et votre comportement exemplaire tout au long de la première partie de cette saison de football. Votre présence assidue aux matchs et vos encouragements positifs ont contribué de manière significative au développement et au bien-être de nos jeunes footballeurs.

La première partie de la saison a été marquée par des moments forts et des succès, tous rendus possibles grâce à la collaboration exceptionnelle entre les joueurs, les parents et l'encadrement sportif. Vos encouragements positifs depuis les tribunes ont créé une atmosphère inspirante, propice à l'épanouissement sportif et personnel de nos jeunes talents.

À l'approche des fêtes de fin d'année, nous tenons également à vous souhaiter des moments chaleureux et joyeux en compagnie de vos proches. Que cette période soit emplie de bonheur, de partage et de paix.

A cette occasion, nous aimerions également adresser un message de solidarité envers les éducateurs sportifs des clubs du département, de la région ou à travers la France qui peuvent parfois faire face à des situations difficiles. Le rôle des éducateurs est essentiel dans le développement des jeunes, et il est crucial que leur dévouement soit respecté. Nous condamnons fermement tout comportement verbal ou physique agressif envers les éducateurs sportifs. Le respect mutuel et la collaboration sont les piliers qui permettent à nos jeunes athlètes de grandir dans un environnement sain et positif.

Nous sommes fiers de faire partie d'une communauté qui valorise le fair-play, la camaraderie et le respect. Ensemble, nous construisons un avenir prometteur pour nos jeunes footballeurs.

Nous vous souhaitons d'agréables fêtes de fin d'année et un très joyeux Noël !

Bien sportivement,